
Laune der Natur

Beitrag von „Gaby“ vom 11. August 2012, 22:34

Doppelblüte

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 11. August 2012, 22:37

Hallo Gabi

na sowas...das hab ich ja noch nie gesehen..echt wahnsinn

Beitrag von „Patrick“ vom 12. August 2012, 08:27

Tolles Foto, danke fürs Zeigen! Hab sowas mal bei nem Astrophytum gesehen aber noch nie 
bei so ner großen Blüte!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2116-laune-der-natur/
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